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Edito : Pour la 2ème 
année, nous nous lançons 
dans la rédaction de ce 
petit journal. Rédigé par 
les élèves de cycle 3 et 
des enseignantes, il vous 
permettra de  connaître 
les actions réalisées tout 
au long de l’année.

Pour cette rentrée 2024, nous avons 
accueilli dans l’équipe enseignante 
de 2 nouvelles collègues : Nancy 
Rochard (à gauche) et Loicia 
Nahelou (à droite).

Nancy Rochard est professeure de 
la classe de CE1 et Loicia Nahelou 
assure le complément de décharge 
de Mme Perrot, la directrice, tous les 
lundis et un mardi de temps en 
temps.

Des nouveaux panneaux 
de signalisation de l’école 
ont été installés par la 
mairie.



Des nouveaux jeux sur la cour !

Les nouveaux jeux de cour 

Les maîtresses ont commandé des nouveaux jeux de cour pour que nos  occupations de récréation 
soient  variées. 

Nous avons eu envie de vous présenter ces nouveaux jeux appréciés par l·ensemble des élèves de 
l·école. 

Les enfants de toutes les classes apprécient le jeu des cibles (lancer des petits sacs dans des cibles à 
points) parce qu·ils aiment viser et gagner des points. 

Les raquettes rebondissantes ont aussi beaucoup de succès, car c·est amusant quand les balles 
partent loin. 

Les élèves aiment également le jeu des anneaux en mousse où il faut bien viser, ainsi que les roues de 
motricité : on met une corde à sauter à l·intérieur et on les fait rouler……Les CM1 s·éclatent à ce jeu ! 

Merci aux maîtresses pour ces jeux. 

La Classe de CM1 



Collaboration avec la mairie

Le lundi 30 septembre 2024, la classe de CM1-CM2 de Mme Goarin a fait une 
dictée intergénéraƟonnelle avec des personnes âgées dans une salle de l’espace 

Yvane Mouze. Nous les avons rencontrées car c’était la semaine bleue. La semaine 
bleue est une semaine dédiée aux seniors pour qu’il y ait de l’interacƟon entre eux 

et les jeunes d’aujourd’hui.  
Avant la dictée, nous nous sommes installés autour de plusieurs tables et des 

aînés nous ont rejoints. Nous avons pu faire un peu connaissance. Puis nous avons 
fait la dictée avant d’échanger nos feuilles avec nos voisins de droite ou de gauche 

pour corriger. 
A la fin, nous avons bu un verre de jus de fruits et nous avons reçu un diplôme de 
parƟcipaƟon à ceƩe dictée intergénéraƟonnelle qui nous a permis de passer du 

temps avec des personnes âgées. 
La classe de CM1-CM2 a beaucoup aimé ce moment passé avec les séniors. 

La classe des CM1-CM2 et Mme Goarin !

La semaine bleue : Organisées par la mairie de Plescop, des 
animations étaient proposées pour les personnes âgées pour 

valoriser les liens intergénérationnels. Une classe y a participé.



Les CP rentrent dans « la grande école »
Voici quelques remarques des CP sur leurs débuts à l’école élémentaire :

- A l’école Cadou, le matin, on joue dans la cour et pas dans la classe. 
(Maissa)

- A la maternelle, il y avait des tables pour plusieurs enfants. (Ezio)

- Ici, les classes sont plus petites. ( Clara)

- Le couloir est très grand, la cour aussi.(Thomas)

- J’aime les récrés car il y a des bancs pour s’asseoir et jouer. (Lylou)

- Le CP, c’est trop bien car on fait du travail pour apprendre à lire. 
(Mariyam)

- Il y a une fusée et une échelle du comportement ! (Eydan)

- J’aime bien les devoirs. (Mervan)

- J’aime bien apprendre. (Solan)

- C’est bien en récréation car il y a une table de ping-pong. (Julian)

- Je me suis fait plein d’amis. (Lisa)

- En plus, on ira à la piscine, à des spectacles, au cinéma ! (Maissa)

- Le vendredi, on fait du sport au gymnase. (Côme)

- On peut dessiner et jouer aux cartes et il y a des nouveaux jeux dans la 
cour.                        La classe de CP 



COMMEMORATION DU 11 NOVEMBRE
 

Le 11 novembre, la mairie organise une cérémonie pour 
célébrer l’armistice de la guerre 14-18.
Les élèves des écoles sont invités. Cet évènement se 
passe devant le monument aux morts de notre ville. On s’y 
rend pour rendre hommage aux soldats morts pour la 
France.

Le maire a fait un discours, et les enfants ont déposé 
des fleurs à chaque nom de soldat mort.
D’anciens combattants ont été médaillés .
Des chants ont été chantés dont La Marseillaise. Des 
pompiers et des militaires étaient présents. 
Les CM2 de Mme Perrot



Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)

Le CMJ a organisé des élections, le mardi 19 novembre 2024, pour 
élire en tout 6 élèves de CM2, 6 de CM1 et 3 de 6ème. Les candidats ont 
dû créer des affiches qui ont déjà été exposées dans les couloirs des 
écoles. Les affiches sont composées de leur slogan, idées, photos ou 
dessins et d’illustrations. Les élus appliqueront leur programme au 
CMJ. Ils participeront aussi aux évènements de la commune. Leur 
mandat durera 2 ans. 

Les élus de CM1 sont  Livia Stoltz, Sterenn Bernard et Nino Le Serrec.

Les élus de CM2 sont Gabin David, Maéline Fache et Eloise Martin.

Bravo à tous les 6 !

Classe de CM2 de Mme Perrot



Des surcartables fluorescents !   Frédéric, le 

policier municipal et M. Luron, de la mairie, sont 

venus dans la classe pour nous parler de 

sécurité routière. Ils nous ont distribué une 

housse de  cartable et un bracelet fluorescents 

offerts par la mairie. Nous sommes en automne 

et les jours raccourcissent. Avec notre housse 

de  cartable, les voitures nous verront sur le 

chemin de l’école et nous serons en sécurité !

Les CP

    Les CE2 à vélo !

Le jeudi en novembre et décembre, les CE2 de Mmes Renault et 
Le Gouriff passeront leur permis vélo dans la cour de la 
cantine durant 5 séances. Tout ça se passe avec Yohann Le Por 
qui leur apprend les gestes techniques pour rouler en toute sécurité 
et le code de la route. Lors de la dernière séance, les élèves 
partiront sur route, partagés en 4 groupes. 

Sécurité routière



Des herbiers pour les CE2

Jeudi 3 octobre, nous sommes allés à la médiathèque pour admirer une exposition de dessins 
de plantes d’Émilie Vast, plasticienne et illustratrice.

Ses dessins sont en noir et blanc avec une touche de couleur.

On a ensuite réalisé un atelier sur le thème de l'herbier. Un herbier est une collection de 
plantes séchées et fixées sur une feuille d'un gros cahier.

On avait apporté des feuilles séchées et on les a dessinées et collées sur du papier à dessin ; 
puis on a cherché leur nom sur une application.

On a adoré faire cet atelier sur l'herbier !!

Les CE2 de Mme Renault



Un peu de culture !
Les élèves de cycle 2 sont allés à un 
spectacle musical : Mémoires d’écume. Il y 
avait 3 contes sur le thème de la mer. Les 
histoires étaient racontées par une arƟste 
qui parlait, mimait, chantait et nous faisait 
parƟciper. Elle était accompagnée par une 
musicienne qui jouait de la harpe, du 
ukulélé et des cloches.

Classe de CE2 de Mme Le Gouriff

Cinéma pour les CE2 : Nous sommes allés au 
cinéma La Garenne voir le film  Une vie de 
chat. C’est un film d’animation du genre 
policier. L’histoire se passe à Paris.
Jeanne, la maman de Zoé, est commissaire de 
police et enquête sur l’assassinat de son mari.

Zoé, de son côté, est devenue muette depuis la 
mort de son papa. Elle rencontre Nico, un 
gentil voleur qui va l’aider à aller mieux…

Tous les enfants ont aimé ce film drôle où il y 
avait de l’action !

Les CE2 de Mme Le Gouriff

Défi lecture du CE1 au CM2

Le défi lecture, organisé 
par la médiathèque, a 
commencé pour les élèves 
du CE1 au CM2. Les 
élèves doivent lire entre 3 
et 4 livres avant fin janvier.

Camille est venue nous 
présenter les livres !



Projet équalianse pour 
les CE1

 Pour rappel, cette animation, financée par l’ARS, a pour but de réaliser des 
séquences sur l’équilibre alimentaire sur 3 ans, et sur une même cohorte 

d’enfants. Nos CE1, qui avait donc déjà entamé ce projet il y a 2 ans en GS, le 
poursuivent cette année. 

1 animation est prévue par mois ! Sur les 4 premiers ateliers de l’année, les 
enfants ont découvert les épices et aromates, la notion de satiété, les légumes de 

saison et la fabrication du yaourt.
Cette année encore, 2 ateliers de cuisine Parent-enfant seront proposés.

Les enfants vont également se déplacer en janvier à la boulangerie de Plescop.

 
 



Les CM visitent l'exposition Anne Frank au collège Anne 
Frank !

Le jeudi 14 novembre, nous, les CM1-CM2 de Mme Goarin, sommes allés au 
collège Anne Frank. Des élèves de 3ème A nous ont guidés dans une salle avec 
l’exposition sur Anne Frank et sa famille. Puis nous avons regardé un film sur la 

vie de cette jeune fille pendant les années 30 et pendant la guerre 39-45. Anne 
Frank est une jeune fille juive vivant avec sa mère Edith, son père Otto et sa sœur 
Margot. La seconde guerre mondiale a été fatale à toute sa famille. Seul son père 
est revenu vivant des camps. A ses 13 ans, Anne Frank a eu un journal intime où 
elle a écrit sa vie pendant la guerre au moment où toute sa famille s'était réfugiée 

dans un logement à l'arrière de l'entreprise d'Otto et dont l'accès était caché 
derrière une bibliothèque à Amsterdam. C'est grâce à ce journal intime qu'on 

connaît aujourd'hui son histoire.
Les CM1 de Mme Cléret et les CM2 de Mme Perrot ont aussi visité cette exposition 

prêtée par la Maison Anne Frank d'Amsterdam.

Tiphaine : « C'était trop bien ! »
Khezia : « J'ai adoré ! »

Sacha : « C'était un peu ennuyeux mais très intéressant. »
Erin : «  Cette visite m'a plu et j'ai appris beaucoup de choses. »

Emmy : « J'ai trouvé les explications très claires. »

Merci à Ambre et Emeline !

Les CM2  de la classe de Mme Goarin

 



Journée du 
harcèlement

Visite du centre de tri

Le Jeudi 8 novembre c’est 
la journée mondiale du 
Harcèlement. C’est quand 
une personne embête
la même personne par 
répéttiions. Le harceleur 
peut être seul ou 
accompagné. Pour cette 
journée, nous avons 
préparé des acrostiches..

Le recyclage des déchets 

Début novembre 2024, nous sommes allés au centre de tri des déchets recyclables, zone du Prat à 
Vannes.

Emilie, notre guide, nous a accueillis, et nous a expliqués le fonctionnement des différentes 
poubelles : poubelle jaune pour les déchets recyclables, poubelle noire pour les ordures 
ménagères, colonne à verre et composteur pour les déchets verts, les coquilles d’œuf, le marc de 
café……

L’usine est très bruyante, Emilie nous a donc confié un gilet orange et un casque  (elle parlait dans 
un micro connecté à nos casques) afin de bien entendre ses explications, puis nous sommes partis 
explorer l’usine.

Un tractopelle dépose les sacs jaunes dans une cuve où de grandes lames déchiquettent les sacs 
pour libérer les déchets à l’intérieur. Puis, les déchets sont entraînés par un tapis roulant jusqu’au 
trommel, sorte de gros tambour de machine à laver qui sépare les déchets selon leur taille.

Ces déchets sont ensuite triés selon leur forme, puis leur couleur : plastique transparent, opaque 
ou coloré. Les déchets non reconnus sont éjectés du circuit.

Des  opérateurs font également un tri manuel, car de nombreuses erreurs de tri sont effectuées par 
la population.

Les déchets, triés par matière, sont compressés sous forme de balles (gros cubes) et envoyés 
dans des usines de recyclage.

Nous avons appris beaucoup de choses : cette sortie était passionnante !

La classe de CM1 de Mme Cleret



Le grand voyage de Jojo 
Le Requin

Au début de l’été 2024, Alice et Timothée sont partis en 
voilier avec leur famille faire le tour de l’Atlantique pendant 
un an. Ils sont partis du port de Vannes, puis ils sont arrivés 
vers la Rochelle. Cette famille est également passée par 
l’Espagne et les Canaries. En ce moment, ils sont au Cap-
Vert et vont bientôt partir pour les Antilles. Leur voilier se 
nomme Jojo le Requin. Sur ce voilier, il y a Marie et Antoine 
les parents, Alice 10 ans, Timothée 7 ans, Paul 5 ans, 
Alexandre 2 ans et Juliette 1 an. La garderie fait des visios 
avec eux un mercredi sur deux. Le jour de leur départ, ils 
ont organisé une petite fête sur le port de Vannes (quai 
Montessier). Ils ont largué les amarres à 19h00. Cette 
famille reviendra pendant l’été 2025.

Les CM2 de la classe de Mme Perrot



70 ans de l’amicale laïque

Créée en 1954, l’Amicale 
laïque est une grande dame 
de l’histoire associative de 
Plescop

Grâce à l’investissement de 
plusieurs générations de 
parents, grands-parents et 
enseignants, cette association 
a permis la réalisation de 
nombreux projets 
pédagogiques dans les écoles 
publiques. C’est aussi et 
surtout la création de liens 
fraternels et 
intergénérationnels,  le partage 
de moments de joie entre tous.

Pour témoigner des 70 ans 
passés, un livre a été édité et 
est en vente.

Une soirée festive a également 
été organisée le 30 novembre 
pour célébrer cet anniversaire !

Une exposition se tiendra 
également à la médiathèque de 
Plescop.



Quelles nouvelles de la 
maternelle ?

L'école maternelle a entamé ceƩe nouvelle année scolaire sous le signe de 
l'aventure et de la découverte, avec une thémaƟque passionnante : le tour 
du monde. Les élèves, jeunes explorateurs en herbe, ont déjà entamé leur 
voyage à travers les différentes acƟvités pédagogiques autour de l’Europe et 
de l’Amérique. Les premiers mois de l’année ont été marqués par des sorƟes 
culturelles telles que la découverte de l’exposiƟon de Salomé Fauc au musée 
de la Cohue par les élèves de la classe de Nathalie et la première sorƟe à la 
médiathèque pour les élèves de TPS et PS. 

À l’approche des fêtes de fin d'année, Camille et Pauline nous préparent à la 
médiathèque un autre moment fort : la tradiƟonnelle écoute des lectures de 
Noël. Prochainement, tous les enfants de l’école seront réunis pour écouter 
des histoires enchantées sur le thème de Noël, qui les plongeront dans une 
atmosphère magique et fesƟve.

Mais le clou de ceƩe fin d’année sera la venue tant aƩendue du Père Noël à 
l’école ! Ce moment de joie et de partage viendra clore en beauté ceƩe 
première période.


